
 

VERBALE CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 16 FEBBRAIO 2018 

Il giorno 16 Febbraio 2018 alle ore 17,30 preso i locali della Direzione Didattica è convocato il Consiglio 
d’Istituto con il  seguente ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione verbale della seduta precedente 
2. La nave della scienza atelier creativo scientifico – viaggio di istruzione per classi della 

scuola secondaria di primo grado 
3. Concessione locali palestra scuola I. Calvino 
4. Richiesta campo scuola classi IV B e IV D scuola primaria 
5. Progetto solidarietà  
6. Varie 

Sono presenti il Presidente sig. Patetta Torindo, il Dirigente Scolastico  dott.ssa Pistigliucci Patrizia 
Per la componente  genitori  sono presenti i signori:  Carducci -  Micalizzi - Mazzitelli – Morlacchi- Negri 
sono assenti i signori : Bravi 
Per la componente  docenti  sono presenti:  Frau – Stangoni - Zeccola 
sono assenti i docenti : Boscolo-  Frangione -  Iammarino – Pisani – Riccardi 
Per la componente  ATA  sono presenti le signore:  Di Virgilio 
sono assenti le signore : Terribile 
Constatata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta e valida la seduta. Funge da 
segretario l’insegnante Gabriella Zeccola. 

Prima di passare al primo punto all’ordine del giorno viene presentata una mozione per l’inserimento di 
due nuovi punti riguardanti : Maratonina di Cinecittà – Progetto “ Quinto Mondo”, la mozione viene 
approvata all’unanimità ( del. n. 23) 

!° Punto :  Lettura e approvazione verbale della seduta precedente 
Viene letto e approvato all’unanimità il verbale della seduta precedente ( del. n. 24) 
 
2° Punto: La nave della scienza atelier creativo scientifico – viaggio di istruzione per classi della scuola 
secondaria di primo grado 
Il Dirigente Scolastico illustra il Progetto “ La Nave della scienza” già approvato e inserito nel PTOF. Questo 
progetto prevede un viaggio d’istruzione via mare per Barcellona durante il quale verranno proposti agli 
alunni degli atelier creativi scientifici.  Al viaggio parteciperanno alunni delle classi terze della scuola 
secondaria di primo grado. Il viaggio della durata  di cinque giorni verrà effettuato nel mese di maggio 2018. 
Si sta cercando la disponibilità dei docenti accompagnatori. 
Il Consiglio d’Istituto ritenendo valida la richiesta presentata relativa al viaggio d’Istruzione (per classi della 
scuola secondaria di primo grado) di cinque giorni per partecipare al Progetto “ la Nave della Scienza” 
l’approva all’unanimità ( del. n. 25). 
 
3° Punto: Concessione locali palestra 
L’insegnante Zeccola relaziona relativamente all’incontro tenutosi in municipio riguardante la concessione 
dei locali palestre.Durante l’incontro sono emerse le  criticità presenti nelle scuole del municipio 
relativamente all’utilizzo delle palestre da parte delle associazioni sportive. 
 
 
 
 
 



 
4° Punto : Richiesta campo scuola classi IV B e IV D scuola primaria 
I docenti delle classi IV B e IV D della scuola primaria chiedono di poter effettuare con le loro classi un 
campo scuola a Torino, utilizzando come mezzo di trasporto il treno, nei giorni 28-29-30 Maggio 2018. 
Il Consiglio d’Istituto visto l’itinerario proposto dai docenti e considerata la validità dell’iniziativa l’approva 
all’unanimità ( del. n. 26) 
 
5° e 6° Punto : Progetto solidarietà – Progetto Quinto mondo 
Viene letto il verbale relativo al conteggio dei soldi ricavati dal Progetto Solidarietà: 
Scuola dell’infanzia: € 110,37 
Scuola Primaria : € 563,98 
Scuola secondaria di primo grado: € 146,76 
Per un totale complessivi di € 820, 76 
Il Consiglio d’istituto all’unanimità decide di ripartire la somma in parti uguali tra tre associazioni: 
Granello di senape – Gli amici di Flavia – Associazione per bambini autistici . ( del. n. 27) . 
Per quanto riguarda il Progetto “Quinto mondo “ viene richiesta dall’associazione di poter effettuare la 
vendita di uova di Pasqua il cui ricavato servirà per la realizzazione di una scuola in Uganda. Il Consiglio 
d’Istituto esprime all’unanimità parere favorevole all’iniziativa ( del. n. 28) 
 
7° Punto : Maratonina di Cinecittà 
Il presidente prenderà contatti con l’organizzatore e ritirerà i blocchetti dei biglietti. Sarà necessario trovare 
una modalità di sensibilizzazione  dell’utenza per l’acquisto dei biglietti, che come negli anni precedenti 
prevede una quota per la scuola, e anche dei genitori e dei docenti che si rendano disponibili alla vendita. 
 
Alle ore 19,10 ultimata la discussione relativa ai diversi punti all’ordine del giorno il presidente dichiara 
conclusa la seduta. 
Il Segretario Il Presidente 
Gabriella Zeccola Torindo Patetta 

 
 
 
 

 

 


